





Liebe Eltern,

noch kurz vorher hatte der Wetterbericht Regen für den Nachmittag angekündigt. Aber kaum hatte unser Familienfest begonnen, kam immer mehr die Sonne hervor und strahlte für uns. Was für ein Glück!

Nicht nur das Wetter hat wieder einmal mitgespielt, auch die Auftritte, die Musik und die Spielangebote waren sehr schön. Einfach eine fröhliche und entspannte Atmosphäre, die am Klosterberg herrschte. Allen, die unser Familienfest vorbereitet und die am Fest tatkräftig mitgeholfen haben – den Lehrkräften und MitarbeiterInnen, dem Elternbeirat und dem Förderverein – ein herzliches Dankeschön!

Gerne möchten wir Sie mit diesem Elternbrief kurz über einige Dinge informieren. Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne Pfingsten und erholsame Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Michael Balint

Schulleiter

Andreas Weiß stellvertr. Schulleiter

Marion Lymann stellvertr. Schulleiterin

Schafe an der Klosterbergschule



Doch, Sie lesen (und zählen) richtig! – Nach den Pfingstferien werden elf Schafe zu Besuch bei uns sein und am Klosterberg weiden. Große Vorfreude herrscht schon jetzt bei allen, die bereits davon wissen.

Entstanden ist das Ganze aus einer Idee von Lehrkräften der Hauptstufe I und einem Besuch einer Klasse auf dem Hof von Schäfer Benedikt Traa in Schwäbisch Gmünd. Nun bringt Schäfer Traa seine Schafe für die Zeit bis zu den Sommerferien zu uns an die Schule.

Die Schafe werden am Schulberg oberhalb des Spielplatzes und beim Schulgarten weiden. Die Klassen der Hauptstufe I werden sich während des Unterrichts um die Schafe kümmern (z. B. frisches Wasser, Futter). Im Unterrichtsfach "Biologie, Naturphänomene und Technik" (BNT) sollen Aspekte wie z. B. Nutztiere, Naturschutz und Artenvielfalt besprochen werden. Selbstverständlich haben darüber hinaus alle Klassen der Schule die Möglichkeit, die Schafe zu besuchen und bei der Pflege zu unterstützen.

Die Weide ist mit einem Elektrozaun gesichert, so kann kein Schaf abhanden kommen. Bei der Schäferei Traa handelt es sich um einen angemeldeten Betrieb, alle Tiere haben Ohrmarken und sind beim Landwirtschaftsamt gemeldet. Die Tiere sind geimpft, geschoren und versichert. Es gibt keine Krankheiten, die vom Schaf auf den Menschen übertragen werden können.

Mittagessensbestellung über MENSA PRO / für ALLE, die an der Stammschule essen

Ab Montag, 10.06.2024 erfolgt die Auswahl und die Bestellung des Mittagessens von Ihnen vorab für Ihr Kind über die Internetseite von MENSA PRO www.klosterbergschule.mensa-pro.de

Jede Schülerin / jeder Schüler hat einen eigenen Zugang mit Nutzernummer und Passwort erhalten. An jedem Essenstag besteht die Möglichkeit, zwischen zwei Menüs auszuwählen.





Wichtig ist, dass das Mittagessen <u>für die kommende Schulwoche spätestens bis Dienstag 18.00 Uhr</u> bestellt wird (= Bestellschluss). Für die Woche ab 10.06.2024 kann z. B. nur bis Dienstag, 04.06.2024 18.00 Uhr ausgewählt werden. Danach ist keine Bestellung mehr möglich. Falls noch nicht geschehen, denken Sie bitte an die fristgerechte Bestellung des Mittagessens für Ihr Kind. Vielen Dank.

Nur wenn ein Essen von Ihnen ausgewählt und bestellt wurde, erhält Ihr Kind in der Schule auch ein Essen. Ansonsten müssen Sie am jeweiligen Essenstag bitte selbst ein zweites Vesper mitschicken.

An der Abrechnung der Essenskosten wird sich durch die Umstellung nichts ändern. Sie erhalten weiterhin am Monatsende eine Rechnung über die Anzahl der Essen zur Überweisung des Rechnungsbetrags bzw. wird der Rechnungsbetrag per Lastschriftmandat eingezogen.

Die Änderung der Mittagessensbestellung betrifft nur die Mensa an der Stammschule. An den Außenklassen bleibt alles wie bisher.

Weitere Informationen zur Essensbestellung erhalten Sie über unsere Homepage (bei "Elterninfos"). Hier finden Sie auch einen Link zur Starseite von MENSA PRO (unterhalb von "Aktuelles").

Bei Fragen oder Schwierigkeiten wenden Sie sich bitte an unsere Sekretärin Frau Walczuch, entweder über die Mailadresse <u>essen@klosterbergschule.de</u> oder in dringenden Fällen telefonisch über 07171 605520 (Bürozeiten: Mo, Mi, Do, Fr 8.00 Uhr – 12.00 Uhr, Di 8.00 Uhr – 15.00 Uhr).

Einführung des neuen Bildungsplans / Einrichtung von Fachschaften

Im vergangenen Schuljahr wurde der neue Bildungsplan an den Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung und somit auch bei uns an der Klosterbergschule eingeführt. In diesem Zusammenhang gibt es seit Beginn dieses Schuljahres einige neue Fächer, insbesondere in der Haupt- und Berufsschulstufe (z. B. Geschichte/Geografie/Gemeinschaftskunde; Biologie, Naturphänomene und Technik).

Nun haben wir bei uns an der Klosterbergschule zu den einzelnen Fächern sogenannte Fachschaften eingerichtet. Lehrkräfte, die ein Fach unterrichten, bilden eine solche Fachschaft. Sie dient dem fachlichen Austausch, der Erstellung von Fach-Curricula, der Anschaffung von Lern- / Unterrichtsmedien, der Ausgestaltung von Lebensfeldern, etc.

Termine

- Pfingstferien von Montag, 20. Mai 2024 bis Sonntag 02. Juni 2024 Am letzten Unterrichtstag vor den Ferien, Freitag, den 17. Mai 2024 endet der Unterricht regulär nach Stundenplan.
- Sommer-Open-Air des Fördervereins der Klosterbergschule am Freitag, 07. Juni 2024 ab 18.30 Uhr Freuen Sie sich auf drei "kultige" Bands: "Blosbagasch", "Boom or Bust" und "Dr kloine und DR DIGGE".
- Besichtigung der Vinzenz-von-Paul-Werkstatt und des Haldenhofs am Mittwoch, 12.06.2024, um 13.30 Uhr Eine Einladung zu diesem Informationsangebot erfolgt über ein extra Schreiben. Anmeldungen sind über den Rücklaufzettel, per Mail oder telefonisch möglich.
- Kommunionsfeier für SchülerInnen der Klosterbergschule am Sonntag, 14.07.24, um 10.30 Uhr in der Peter-und-Paul-Kirche Schwäbisch Gmünd – Herzliche Einladung!

